

10月16日(金) 学年集会を行いました！

午前中は学年集会～集まれ5年生の森～、午後はクラス対抗ドッジボール大会を行いました。中津川野外学習をはじめ、多くの行事が中止になってしまった今年度。学年で力を合わせて一つのことをやり遂げる経験をし、所属感や連帯感を高めたい、子どもたちに学校生活をもっと楽しんでもらいたいという思いで、この行事を行いました。一人一人が自分の役割を果たし、充実した一日となりました。

～あつまれ 5年生の森～



子どもたちの誓いの言葉の後に、校長先生から1組は「笑顔」2組は「協力」3組は「希望」4組は「心を一に」という言葉を授かりました。

クラス対抗ドッジボール大会

会場づくり・清掃・掲示・賞状・審判などの仕事を、一人一つずつ担当し、全員でドッジボール大会をつくり上げました。

1組ダンス「夜に駆ける」



4組 「クイズ」



3組「玉入れ」



2組「ばくだんゲーム」



選手宣誓



ドッジボールの試合の様子

10月23日(金) 校外学習に行ってきました！



【木曽川の河川敷で石拾い】



【ペーパーウエイトづくり】



【小石の実験】



【アクア・トトぎふ】



【木曽川を再現したフィールドミュージアム】